

## Constitution de l'opérateur de compétences des services à forte intensité de main d'œuvre : le mot de la Présidence



Hervé Becam, Président

Jamil Aït-Idir, Vice-président

**« Notre volonté est de faire de l'OPCO des services à forte intensité de main-d'œuvre un OPCO novateur s'appuyant sur la maîtrise des compétences et des savoir-faire des équipes des ex-OPCA. »**

La constitution de l'OPCO des services à forte intensité de main-d'œuvre a été longue et non sans difficultés. Les négociations entre partenaires sociaux ont été denses mais fructueuses puisqu'elles ont abouti à la création d'un nouvel OPCO agréé.

Nous nous réjouissons aujourd'hui d'avoir dépassé ces étapes de construction de l'OPCO imposé par le législateur. Un président, un Vice-président et les membres du bureau ont été nommés le 8 avril dernier, ce qui nous permet aujourd'hui de nous concentrer sur la mise en place opérationnelle de l'OPCO.

Rassembler plusieurs entités - qui ont chacune une forte identité, leur propre culture et qui existent depuis plusieurs années – prendra du temps, nous en sommes tous conscients, mais nous sommes certains que les expertises et expériences de chacun seront autant de ressources pour construire un nouvel OPCO qui saura être porteur de solutions efficaces pour les entreprises et les salariés face aux enjeux de demain : qualification, compétences, savoir-faire, métiers, grande capacité d'insertion professionnelle.

Si nous nous sommes unis, après ces derniers mois de négociation, c'est bien en réponse à une cohérence autour des services portés par l'Humain.

Ce qui nous rassemble est justement cette dimension humaine.

Dans un monde du travail en pleine mutation (ubérisation et digitalisation), où les compétences acquises doivent être constamment renforcées par la formation professionnelle, notre OPCO saura donner du sens au métier de toutes les branches professionnelles et des entreprises non rattachées à un IDCC. Unifier les 4 ex-OPCA et la délégation propriété de l'OPCA Transports et Services est notre ambition en prenant appui sur nos ressources propres et nos différences.

Cette co-construction fera naître l'OPCO unique dont les entreprises et les salariés concernés ont besoin.

Hervé Becam, Président

Jamil Aït-Idir, Vice-président